

Liebe Finnlandfreunde,

der 21.12. ist der kürzeste Tag des Jahres. Ab jetzt wird alles besser, sagen die Finnen. Die Tage werden länger und heller und es ist nur noch ein halbes Jahr bis Mittsommer.

Dass Jahr 2010 ist schon fast vorüber. Zeit, einen Blick zurück zu werfen, und auch auf das kommende Jahr zu schauen.

Für mich war der Finnlandtag in Aschersleben der Höhepunkt meiner Arbeit als Vorsitzender der DFG Sachsen-Anhalt. Das Fest auf der Landesgartenschau und besonders die feierliche Unterzeichnung des Partnerschaftsvertrages zwischen Aschersleben und Kerava sind Ereignisse, auf die wir alle sehr stolz sein können. Der Funke sprang direkt über und Finnlandbegeisterte konnten die ersten vielversprechenden Kontakte direkt knüpfen, so z.B. die Gymnasien beider Städte. Die Volkshochschulen planen schon verschiedene Bildungsreisen. Die Kinder der Jugendfeuerwehr und die Sportschützen freuen sich auf eine Brieffreundschaft. Nicht zu vergessen der Ascherslebener Geschichtskreis, der mit der Keravagesellschaft zusammen arbeitet. Wir freuen uns auf die zukünftige Arbeit und haben unsere Unterstützung zugesagt.

Den Tag der Familie in Aschersleben hat Christine Hermsdorf mit viel Engagement vorbereitet.

DANKE! Ein großer Dank auch dem Gangolfverein in Hettstedt für die Ausrichtung des diesjährigen Orgelkonzertes mit Outi Keskipilä. Es war ein außergewöhnliches Erlebnis zu den Feierlichkeiten des 20. Jahrestages der Wiedervereinigung. Die Gäste, unter ihnen der Festredner Herr Thomas Leimbach (Präsident des Landesverwaltungsamtes Sachsen-Anhalt), konnten ein Konzert genießen, in dem sich Orgel und Chorgesang ergänzten.

Zum jetzigen Zeitpunkt ist in Halle im Kaffeeschuppen in der Kleinen Ulrichstraße eine besondere Fotoausstellung zu sehen. Der finnische Naturfotograf Hannu Hautala, international für seine Arbeit prämiert, zeigt seine Bilder. Mehr Infos auf unserer Homepage.

Ende November öffnet in Halle wieder der finnische Weihnachtsmarkt, organisiert von Halles Partnerstadt Oulu. Ein Besuch lohnt sich immer, denn es gibt finnischen Flammlachs, Muikos und Glögli. Die Kinder dürfen sich auf die Rentiere freuen, die in diesem Jahr Nachwuchs bekommen haben. Auch in Aschersleben gibt es zum diesjährigen Weihnachtsmarkt einen Stand mit Glögli und nordischen Leckereien.

Auch im nächsten Jahr sind viele kulturelle Highlights geplant. Am 16.02.2011 ist die Pianistin Anna Kuvaja im Ascherslebener Bestehornhaus zu Gast. Zeitgleich wird auch die Ausstellung Hautalas im Bestehornhaus eröffnet und für vier Wochen zu sehen sein. Herzlich Willkommen zu einem ganz besonderen Abend.

Die Jahresplanung für 2011 sieht unsere Mitgliederversammlung vor. Die Einladungen dazu erhaltet Ihr rechtzeitig per Post. Auf Wunsch der Bezirksgruppe Halle wird sie diesmal in Aschersleben stattfinden.

Ich wünsche Euch Kurzweil beim Lesen der folgenden Beiträge.

Euer Christian Freytag